

**PROTÉGÉE PAR UNE BANDE DE GORILLES...**



CETTE PHOTO SE PASSE DE COMMENTAIRE. Le bonheur du jeune couple est évident...

Comme prévu, la chanteuse Julie Masse a épousé Sylvain Brault dans la salle R.C. 18 du Palais de Justice de Longueuil samedi dernier. La courte cérémonie devant la protonotaire Nicole Godin n'a duré que 17 minutes. La jeune étoile de la chanson était tout sourire, au bras de son époux, lorsque les portes de la salle R.C. 18 se sont ouvertes. Une poignée de fans a alors applaudi et c'est presque à l'anglaise que les époux ont filé sous bonne escorte policière.



NICOLE MASSE VIVAIT PLEINEMENT CE GRAND JOUR. La maman de Julie n'a été que sourire et gentillesse.

**SÉCURITÉ ACCRUE**

L'artiste de 23 ans, belle à croquer dans une superbe robe signée Michel Vaudrin, voulait selon toute vraisemblance que son mariage ne fasse pas la une des journaux. "Il y a eu une fuite dans un quotidien de Montréal. C'est alors que Serge Brouillette, l'imprésario de Julie, a fait appel à mon agence de sécurité, de confier le chef de la sécurité de cette belle journée, Daniel Charbonneau. J'ai su il y a deux mois que quelque chose de spécial allait se passer dans la vie de Julie et de Sylvain. Jeudi dernier, je recevais un téléphone me demandant d'être sur place. C'est à ce moment



LA FAMILLE BRAULT ET QUELQUES AMIS: Simon, Anouck, Richard, Nathalie, Guillaume, Jean-Pierre, Catherine et Bruno.



**JULIE MASSE: UNE MARIAGE BELLE À CROQUER**

que j'ai décidé d'ajouter un homme de plus. Nous étions trois au total. L'agent de Julie s'est souvenu du harcèlement que certains membres des médias ont fait subir à Julie et les siens lors du décès de son père. Puis, nous avions peur qu'un fan mécontent de ce mariage fasse quelque chose. Il faut prévoir, vous savez", d'ajouter monsieur Charbonneau qui se demandait si oui ou non nous avions été bien traités par ses deux gros gorilles, Yanick et Stéphane, ainsi que lui-même. Il est vrai que la sécurité s'est faite tout aussi discrète que les admirateurs de Julie, et que les médias ont su dès 10 heures du matin que la future mariée allait "collaborer" dans le domaine du possible avec les médias

présents." Pas d'entrevues, une photo officielle après les épousailles et au revoir", nous a-t-on fait savoir. Le mariage que Julie ne souhaitait que pour elle ne s'est pas réalisé. Bien que tout, mais tout se soit déroulé comme tout le monde le souhaitait, la jeune chanteuse, au bras de son époux de 35 ans, a mené "sa journée" comme sa carrière...

**UN TEMPS D'ARRÊT...**

"Julie s'offrira deux semaines de vacances après son mariage", de raconter son imprésario jubilant, Serge Brouillette, à son arrivée au Palais de Justice de Longueuil. "Julie va s'arrêter un moment. Le temps de prendre des cours d'anglais et de préparer deux albums. Un premier en français, un second en anglais. Elle

devrait prendre "un break" de plus de 1 mois avant de se pointer à nouveau sur une scène. Nous avons beaucoup travaillé", d'ajouter Serge. Et suite à salaire de sa protégée publié dans le magazine LES AFFAIRES PLUS, l'agent de Julie s'est montré surpris de voir que Julie avait gagné 400 000\$. "Je suis bien content de l'apprendre", conclura-t-il sur le ton de la blague. Serge Brouillette a plus que collaboré avec les médias présents de presse lors de cette journée importante dans la vie de sa protégée. L'imprésario reconnu que le mariage aurait pu faire un effet boeuf, mais que Julie le désira ainsi et qu'il respecta le vœu le plus cher de sa vedette. **UNE ATHLÈTE-NÉE** Lee Starsberg,